

# Weihnachtliche Visite

**Patienten sichtlich gerührt vom Besuch aus Politik, Kirche und Ärzteschaft und von Engerln**

**Berchtesgaden** – Bei der Weihnachtsvisite im Krankenhaus Berchtesgaden haben kleine Engerl und Vertreter aus Politik, Kirche und der Ärzteschaft Patienten besucht. Wer von den Patienten wusste, dass er den Heiligen Abend und die Feiertage im Krankenhaus verweilen muss, war vielleicht etwas wehmütig, gedanklich zu Hause, vielleicht war es aber auch ein kleiner Trost, als die Engerl um das Krankenbett huschten und »Frohe Weihnachten« wünschten. Am Mittwoch trafen sich im Foyer der Kreisklinik Berchtesgaden fünf Kinder von Mitarbeitern, verkleidet als Engerl, Dr. Ursula Deppisch-Roth, Vorsitzende vom Verein der Freunde der Kreisklinik Berchtesgaden, Landrat-Stellvertreter

Rudolf Schaupp, 3. Bürgermeister von Berchtesgaden Josef Wenig, Dr. Klaus Esch, Dr. Ulrich Schellenberger, Dr. Lutz Kistenmacher, Dr. Jan Stejskal, Pfarrer Dr. Thomas Frauenlob, Pater Benno Skwara, Elisabeth Ulmer, Vorstand der Kliniken Südost Bayern, und Hannelore Dießbacher, Standortdirektorin Kliniken Südostbayern.

Ziel der Visite war nicht, das Krankheitsbild eines



*Zu Besuch am Krankenbett bei Rosina Aschauer (sitzend). Sie hat Glück und wird noch vor Weihnachten aus dem Krankenhaus entlassen. Hinten (v.l.): Pfarrer Dr. Thomas Frauenlob, Landrat-Stellvertreter Rudolf Schaupp, Dr. Jan Stejskal, 3. Bürgermeister von Berchtesgaden Josef Wenig, Dr. Ursula Deppisch-Roth, Dr. Klaus Esch, Pater Benno Skwara und Dr. Ulrich Schellenberger.*

*(Foto : Bernhard Stanggassinger)*

einzelnen zu beurteilen und zu besprechen, sondern abseits des täglichen Arbeitsablaufes »Frohe Weihnachten« zu wünschen, ein kurzes Gespräch zu führen und »gute Besserung« zu wünschen. Die Türen der Krankenzimmer eines Stock-

werks waren jeweils geöffnet. Im Flur sangen Frauen der Gesangsklasse der Musikschule Berchtesgadener Land unter der Leitung von Christa van-der-Kruit-Heimetsberger weihnachtliche Lieder. Sichtlich gerührt war so mancher Patient, als sich

beim Betreten des Krankenzimmers ein Engerl mit einer Glocke ankündigte und ein kleines Geschenk überreichte. Der Weihnachtsbesuch ging durch alle Abteilungen der Klinik Berchtesgaden.

*Bernhard Stanggassinger*